



MEDIOSDECOMUNICACIÓN

Madrid recibe más de medio millón de turistas en el mes de enero

- La capital ha experimentado ya tres subidas interanuales, que hace prever un cambio de signo y buenos resultados de cara a este año
- El turismo nacional, que ha sido el más afectado por la crisis, ha experimentado un aumento interanual del 9,2% en la ciudad
- Desde enero de 2013 se han abierto 29 nuevos establecimientos hoteleros, lo que supone que en la capital hay en la actualidad 913 alojamientos y más de 81.000 plazas hoteleras

Madrid, 24-feb-'14

Más de medio millón de turistas, concretamente 554.932 personas, ha recibido la Ciudad de Madrid durante el mes de enero. Cifra importante porque supone una subida interanual del 10,3%, tres puntos más que el mes anterior, convirtiéndose en la tercera subida interanual consecutiva que hace prever un cambio de signo que marcará la dinámica inmediata del turismo para el resto del año.

Esta subida se debe tanto al ascenso del turismo nacional como al internacional. El primero ha experimentado un alza del 9,2% interanual, en tanto que el procedente del extranjero lo ha hecho un 11,8%, cuatro puntos más que el pasado mes. Hay que tener en cuenta que el turismo nacional era el más afectado por la crisis y ahora se está recuperando.

Si comparamos datos con el resto de la Comunidad de Madrid y España en general, se experimentan crecimientos del 7,7% y del 6,5% respectivamente. La Ciudad de Madrid ha sido, una vez más, el municipio con más turistas de España, con crecimientos que superan también al 8,2% de Barcelona, al 1,8% de Sevilla, y al -11,2% de Palma.

En los últimos doce meses, el número total de viajeros en la capital ascendió a 7.589.465, y aunque supone una caída del 3,4% respecto a otros años, se ha desacelerado en punto y medio. En España, en el mismo periodo, se ha producido un crecimiento del 1,6%.

Pernoctaciones

Destaca también el aumento del número de pernoctaciones en el pasado mes de enero: más de un millón (1.092.433), lo que supone un crecimiento con respecto al mes de enero de 2013 del 10,3%. Este dato también es superior al





de la Comunidad de Madrid (8,4%) y al de España (7,6%). Así como al de ciudades como Barcelona (8,5%), Sevilla (2,7%), o Palma (-27,2%).

En la Ciudad de Madrid, las pernoctaciones de los extranjeros crecen un 13,4%. Porcentaje inferior -7,8%- es el que registran las del turismo nacional.

En los últimos doce meses, el número total de pernoctaciones asciende a 14.976.458 noches, con una caída del 2,3% respecto a los precedentes, desacelerándose un punto y medio. Esta variación es netamente inferior a la del conjunto de España, donde las pernoctaciones en los últimos doce meses han crecido un 2,4%.

Oferta hotelera

Desde enero de 2013 se han abierto 29 nuevos establecimientos hoteleros lo que supone que en la capital hay en la actualidad 913 alojamientos. Hay un aumento interanual del número de plazas hoteleras del 1,9%, hasta 81.809. La ocupación por habitación crece en 5,3 puntos respecto de hace un año, situándose en el 53% en enero.

El empleo en el conjunto de establecimientos experimenta un aumento del 0,8% interanual, hasta los 11.676 trabajadores, produciéndose así la primera variación positiva de los últimos diecisiete meses./

2